

Bericht der Revisionsstelle

Als Revisorinnen haben wir die Buchführung und die Jahresrechnung des Tennis-Clubs Spiez für das am 31.12.2021 abgeschlossene Vereinsjahr geprüft.

Für die Jahresrechnung ist der Vorstand verantwortlich, während unsere Aufgabe darin besteht, diese zu prüfen und zu beurteilen.

Unsere Prüfung erfolgte nach den allgemeinen Grundsätzen der Rechnungsrevision, wonach diese so durchzuführen ist, dass wesentliche Fehlaussagen in der Jahresrechnung mit angemessener Sicherheit erkannt werden. Wir prüften die Posten und Angaben der Jahresrechnung mittels Stichproben. Ferner beurteilten wir die Anwendung der massgebenden Rechnungslegungsgrundsätze sowie die Darstellung der Jahresrechnung als Ganzes.

Gemäss unserer Beurteilung entsprechen die Buchführung und die Jahresrechnung Gesetz und Statuten.

Wir empfehlen, die vorliegende Jahresrechnung anlässlich der Hauptversammlung vom 24.2.2022 zu genehmigen.

Silvia Zulliger danken wir ganz herzlich für die geleistete Arbeit.

Spiez, 1. Februar 2022

Die Revisorinnen:

Ihle Diana



Fuhrer Susan

